

## »» Omonville-la-Petite

# Le club Volant du Chêne était en balade dans la Hague

Samedi et dimanche, le club Volant du Chêne était en promenade découverte et touristique sur les routes de la Hague.

« Le VDC a été créé en 1998 sous l'impulsion de quelques membres désirant se faire plaisir autour d'une passion commune qui est l'automobile ancienne. Nous avons donc créé un club multi-marques d'Anglaises comme Triumph, Austin Healey, MG, Lotus, Morgan, Marcos, Vanden Plas, RR, Rover, Jaguar, Aston Martin », expliquent Pascal Gouel, président du club, et Bernard LARGERIE, membre du club dont la famille réside à Saint-Germain-des-Vaux. Le club rassemble une quarantaine d'adhérents pour une soixantaine d'autos. « Nous organisons chaque année entre quinze et vingt sorties dont au minimum une sortie européenne en Grande-Bretagne ou en Europe du Nord. »

Samedi et dimanche étaient une première visite dans la Hague pour certains adhérents

de l'association dont le siège se trouve à Allouville-Bellefosse, près d'Yvetot, ville célèbre en Haute-Normandie grâce à son chêne plus que centenaire et vedette d'un film réalisé par Serge Pénard avec Jean Lefebvre, Bernard Menez et Henri Guybet.

« Un club de voitures anglaises de Saint-Lô, le Roadsters Owners's Club, nous a fait découvrir les paysages sauvages et magnifiques que sont le Nez de Jobourg, la Baie d'Ecalgrain, Port Racine, dont les routes côtières sont particulièrement sympas pour des balades faites en cabriolet. »

Douze voitures, Triumph, Morgan, MG, TVR, toutes aussi rutilantes les unes que les autres, étaient ainsi rassemblées pour ce périple de deux jours au cours duquel une visite à la maison Prévert et au jardin Prévert étaient notamment organisées avec un repas pris au Racine.

Contact : <http://www.vdcnormandie.com/>



Le club Volant du Chêne situé près d'Yvetot était en balade dans la Hague.